

ユ-カリ 2020

学校通信
R2. 6. 8
No, 13
松崎小学校

三大プロジェクト始動!

松崎小学校の独自の取り組みで、自慢の一つ、6年生による**三大プロジェクト**が始動しました。

臨時休業期間が続いたため開始が遅れましたが、6年生がこの松崎小学校をもっといい学校にするために

「あいさつプロジェクト」
「おそうじプロジェクト」
「なかよしプロジェクト」

を企画しています。

予定は下記の通りです。取り組みの様子は後日お知らせします。

あいさつプロジェクト



テーマ「元気はにかいて飛ぶ学校」
〈/学期の計画〉
4・5月…大きな声で
6月…笑顔で
7月…相手の目を見て

おそうじプロジェクト



テーマ「真剣にむかひ取り組む学校」
〈/学期の計画〉
4・5月…細かい所まで
6月…静かに
7月…真剣に

なかよしプロジェクト



テーマ「これだけしか遊べる学校」
〈/学期の計画〉
5月…ドッジボール
6月…しっぽりゲーム
7月…ボールリレー

〈6年生からのビッグニュース〉

○6月

日	月	火	水	木	金	日
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

赤 → あいさつ強調週間
緑 → なかよし強調週間
おそうじは強調週間はなし
児童会 くんばし
紙ひこうき
ホール1回
ステージで助けをうけてのぞきはまうしほんどらごう1回

〈6年生からのビッグニュース〉

〈7月〉

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

紙ひこうきのルール: 低中高学年に分かれています。
紙ひこうきは、する日までに必ず紙で作ってきてください。
赤色 → あいさつ強調週間
緑色 → なかよし強調週間
おそうじ強調週間は*ピ*ミ*ツ*お楽しみ
児童会 → くんばし
なかよし週間は「ボールリレー」
児童会は「紙ひこうき」です。

わたしたちもボランティア活動中です! 3・4年

毎朝、高学年がボランティア活動に取り組んでいる姿を見て、3・4年生も朝のボランティア活動に取り組み始めました。学習園の草抜きや溝掃除など、一生懸命に取り組んでいる姿が見えました。



アルミ缶回収中止のお知らせ

長年、保護者や地域の方々にご協力いただいていたアルミ缶回収ですが、業者からアルミの単価が下がり、収益より輸送費の方が高額になるという連絡がありました。子どもたちの学校生活を豊かにするために、また、エコ活動のために取り組んできたアルミ缶回収は、残念ながら中止することになりました。今までご協力ありがとうございました。

なおエコキャップ、牛乳パックの回収は続けます。よろしくお祈りします。